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体育·体彩

李娜深圳赛首轮过关，“娜氏”回答再戗记者

懂球的人都能看出改变

本报讯 “刘翔很可
能今年6月回上海。”刘翔
的教练孙海平给元旦上海
长跑市民发令，他在接受
采访时说。

远隔千山万水，刘翔
目前正在美国康复。孙海
平提到弟子的现状，眉宇
舒展。刘翔的伤口早已愈
合，现在正在进行身体的
局部肌肉力量练习，帮助
他有些萎缩的腿部肌肉尽
快恢复正常。“他现在的状
态 很 好 ，身 体 恢 复 得 很
快。”但孙海平也透露，按
照惯例像刘翔这样的高水
平选手，在大型赛事前都
要进行两三站“垫场赛”。
但今年世锦赛和全运会，
刘翔刚刚恢复训练，所以
参加这两项赛事的可能性
不大。“我们希望看到一个
完全康复的刘翔出现在赛
场上。”

30岁，对于很多运动
员都是一道坎，受伤的刘
翔更是如此。“我快 6 0岁
了，还在田径教练岗位上
工作。刘翔只有30岁，他也
不会轻言放弃。”孙海平透
露，“刘翔再过五六个月就
可以正常训练了。我们要
尽力配合医生保证他的治
疗和恢复。”

（浪浪）

本报讯 总奖金为50万美元
的WTA 国际巡回赛深圳龙岗金
地公开赛继续进行单打首轮比赛
的争夺，赛会头号种子——— 我国
金花李娜在与世界排名77位的卢
森堡球员米内拉的比赛中发挥稳
健，经过首盘前半段的短暂胶着
后她就势如破竹，轰出一波连下
七局的攻势以 6：4/6：0获胜，强
势晋级第二轮。

本赛季李娜继续和海宁前教
练罗德里格斯合作，不久前的泰
国表演赛上她还击败了世界第一
阿扎伦卡，展示出了不错的状态。
有记者问是不是教练鼓励李娜尝
试新技术，新技术和改变具体是
什么时，李娜再次拿出惯有的语
气说：“你觉得如果尝试一个新东
西，身边的人都不鼓励我，我会去
尝试吗？具体哪些改变？我相信看
球的人都应该看出来了，对啊，这
个不用我明说了吧？如果真的看

了这场比赛，懂网球、喜欢网球的
人，通过这场比赛能够看出任何
东西。”

有记者提问：“今天现场满座、
有不少湖北球迷来看球，再加上新
赛季首秀会不会有压力？”李娜用
自己惯用的语气说：“您觉得我打
球有压力吗？每年不都有第一场比
赛吗？又不是说我第一次打这样的
比赛。”

作为冬训后的第一次正式比
赛，李娜自己也是相当看重，并表
示会在比赛中尝试很多新的东西。

“最起码，大家能够看到我在场上
尝试新的技战术，一般第一个礼拜
都是检验冬训效果最好的。”李娜
说：“最起码，自己感觉冬训中训练
的东西，现在敢在比赛中运用，有
时候怕去尝试新技术，所以在比赛
中往往使用自己用了十几二十年
的东西。”

（狐狐）

2013年1月1日，广州恒大俱乐
部宣布此前效力于河南建业的两
名国脚赵鹏、曾诚正式加盟，如此
一来，恒大队中的正式中国队国脚
便已达到11名，刚好可以组成一套
首发阵容，如今的恒大在中国足坛
已成无敌之师。

在恒大之前，应该还没有哪支队

伍，向同一期中国国家队输送十名以
上的球员。一位熟悉中国足球掌故的
专家告诉记者，从上世纪50年代至
1994年中国足球联赛进行职业化改
革，辽宁、广东、上海等省市在输送国
脚方面处于领先地位，之后中国足球
联赛迎来了新的发展时期，大家如今
都习惯按照“所属俱乐部”而不是“所

属省市”对国脚进行归类了，“印象之
中，上世纪50年代中期，上海队曾经
一次性地输送过9名还是10名国脚，
但绝对不会超过10名。像如今恒大这
样，一次性就输送了11名国脚，应该
说极为罕见，甚至可以说是前所未
有。”这位专家说。

据悉，“国门”曾诚是以自由身

加盟恒大的，而赵鹏的转会费则达
到了2000万元人民币。此次除了曾
诚、赵鹏之外，广州恒大还引进了
极具潜力的小将弋腾。还有消息
称，不久之后，广州恒大会将弋腾
以租借的形式送到皇家马德里，这
名幸运的小将极有可能成为首名
加盟“银河战舰”的中国球员。

刘翔恐怕不能

参加全运会

云集11名国脚，已成无敌之师

恒大干脆改名“国脚队”算了
本报记者 李志刚

WTA深圳公开赛，李娜
首秀获胜。 新华社发

李娜赛后顺利
离场，球迷将热情转
移到看台上的姜山身
上，姜山见势不妙，跳
看台“逃跑”，落地时
不慎摔了一个跟头。
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